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Declaraciones de Daniel Ortega y el Cardenal Miguel Obando

Daniel Ortega: Estas reformas tienen un alto sentido social y demócrata social tienen para
nuestro país, o sea democratizar nuestro país significa darle repuesta a la problemática
social, no solamente darle lecciones, sino también darle repuesta a la salud, darle repuesta a
la educación, darle repuesta al trabajo que tanto está demandando nuestro pueblo, darle
repuesta a nuestras capacidades productivas. Igualmente hemos hablados de la sentencia,
de la resolución que el día de ayer emitió la Corte Centroamericana de Justicia, donde queda
claro que no tiene ninguna validez esta llamada resolución de una Corte Centroamericana
inexistente, ilícita, porque el propio Presidente de la República, porque el propio Presidente
de la República la volvió ilícita, empezó a atacar a la Corte Centroamericana de Justicia,
hace rato le declaró la guerra junto con otros presidentes Centroamericanos que están
empañado en matar la integración Centroamericana. Ellos le declararon la guerra al
Parlamento Centroamericano y le han declarado la guerra a la Corte Centroamericana de
Justicia, le han negado fondos a esa Corte, es la Corte que tiene magistrados entre comillas
con periodos vencidos, sin presupuesto y por lo tanto es una Corte convertida en ilícita e
inexistente por el propios Presidente de la República y ahora trata de revivir ese cadáver
para que le den una resolución que le permite manipular la situación nacional, para seguir
jugando con sus mentiras, porque si el Presidente tiene una connotación muy particular es
que es un gran mentiroso, y lo acabamos de escuchar al Presidente. Yo quiero invitarlo al
Presidente como lo hice en la ocasión cuando estuve en una oficina allá al lado del Raizón,
que estuvimos reunidos en una oficina teniendo como testigo a Su Eminencia el Cardenal
Miguel Obando Bravo, hoy aquí en presencia del Cardenal Obando quiero proponerle al
Presidente, a que nos reunamos los dos y que ahí le voy a presentar las pruebas que
tenemos sobre como están utilizando de mala manera, como se están malversando los
recursos de los trabajadores, yo no he sabido por ejemplo que los recursos de los
trabajadores están para financiar al Ben Hur, y ahí están las pruebas de como salen
recursos del INSS para financiar al Ben Hur y yo no sé que beneficia a los trabajadores el
Ben Hur. La misma señora que gritaba ahora con aire patronal, de que el INSS es de ellos,
yo lo decía, que el INSS es de los trabajadores, y habló como una típica patrona la señora,
gritaba como una típica patrona y esta señora se olvida que ella misma se auto recetó
durante tres meses una cantidad de dinero que después tuvo ella misma que regresar. Y
tenemos abundante información de cómo se manejan estos recursos, se trasladan a los
bancos privados, se trasladan al Banco Central, ganan enormes intereses y como entonces
el gobierno, el señor Presidente de forma discrecional, porque en esto no tiene nada de
tonto, el Presidente sabe usar el dinero, lo utiliza para financiar el APRE, lo utiliza para
financiar proyectos políticos, lo utilizas para comprar algunos medios de comunicación, es
decir, el sabe como utilizar todo eso. Entonces, yo lo que le invito al señor Presidente es que
en lugar de ir a ver, o escuchar cantar a la rata de dos patas con doña paquita la del barrio,
yo lo que lo invito es que nos reunamos hoy mismo con el Cardenal a discutir cosas serias,
porque habla de que el país tiene una situación grave e invita a todo el mundo a escuchar a
Paquita la del Barrio, fíjate que divertido, que vida la que vive el país.
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Entonces yo le diría al Presidente que en vez de ir a escuchar a Paquita la del Barrio, que ya
la hemos escuchado bastante, yo creo que es bien popular Paquita aquí en Nicaragua. Yo
invitaría al Presidente que en lugar donde Paquita, que nos reunamos hoy mismo con el
Cardenal como testigo y ahí le voy a presentar las pruebas. Después en el compromiso que
escribimos ayer, el Presidente en vez de reconocer un esfuerzo de voluntad política de las
principales fuerzas políticas del país, a favor de la reconciliación, de la estabilidad de la paz,
pero que hace eso, irrespetar esta voluntad política y más bien sigue con su mensaje
característico de lo Sandino llamaba oligarca y vende patria. Cuál es el típico de los
oligarcas y de los vende patrias, que siempre están buscando y viendo para el extranjero,
están amenazando con la OEA, ¡a! Como que si aquí hubiera gente... El está amenazando
con la intervención él cree que estamos en los tiempos en que los yanquis agarrabas a la
OEA y la mandaban con la tropas yanquis en su gran mayoría y con las tropas de Somoza,
que Somoza apropósito becó al Presidente Bolaños para que estudiara en los Estados
Unidos, si fue parte del Somocismo Bolaño, y que por eso tiene a Somocistas en su
gabinete, entonces el cree que todavía estamos en la época en donde los yanquis podrían
agarrar a los países latinoamericanos y utilizarlos como mampara para ir a invadir como
invadieron República Dominicana. Recordemos que utilizaron los yanquis para invadir
República Dominicana, donde el juez era otro atacante y ahí iban las tropas de Somoza
también y las tropas de las dictaduras latinoamericanas, había dictaduras en Brasil, yo no
veo a América Latina en ese papel en estas condiciones, no existe ninguna condición para
que el países como Brasil, países como Argentina, como Chile, como Venezuela, como
México, países que tienen un peso específico, real, vaya a prestarse a una acción
intervensionista aquí en Nicaragua. Hay quedará con su violín el Presidente, porque a nadie
asusta su violín, lo que hace sencillamente hacer el payaso, porque me parece realmente
una payasada la que hace el Presidente al salir a leer todo el currículo del Ministro, es una
payasa poner a esta señora hablar como patrona, como si ella es la dueña del dinero de los
trabajadores, a mí no me quitan esto dice, y luego una payasa estar amenazando con
intervenciones militares ahora en estos tiempos a Nicaragua, porque es lo que fue cuando él
habla de la OEA y hace seña que vienen tropas, que viene William Walker de nuevo a
Nicaragua, entonces es una completa payasada, y le pediría al Presidente un poco de
seriedad y que en vez de ir donde Paquita la del Barrio hoy por la noche, que nos reunamos
con el Cardenal a tocar cosas serias con el Cardenal de testigo, de que hablemos del tema
del Seguro, busquemos una salida constructiva a lo del Seguro, hay una propuesta en la
A.N., crear ese ente fiscalizador que no lo ha creado el Presidente ni lo ha creado la señora
está donde en este ente fiscalizador estén los dueños de ese dinero que son los
trabajadores, estén presentes los jubilados, eso es así, aquí estamos bajo la voluntad de la
señora está… . y el señor Presidente que lógicamente lo utiliza para sus propósitos políticos,
entonces nuestra propuesta, la propuesta concreta que le hago al Presidente esta mañana
aquí desde la Universidad y con la presencia del Cardenal Obando, la propuesta que le hago
al señor Presidente es que en lugar de ir donde Paquita la del bario por la noche … .que
hablemos realmente de los problemas del país, que hablemos de los problemas del INSS
que tanto le preocupan y le voy a presentar la pruebas ahí y que esto resto pues al poder
judicial y que deje de estar con amenazas entre los dos.
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La lucha contra la corrupción es una larga batalla que estamos librando pero
desgraciadamente tenemos al Presidente que no ha querido responder ante los poderes de
la justicia, esta protegido por la inmunidad.

Aquí tendrían que estar presos no solamente el Dr. Alemán debería de estar preso el ing.
Bolaños y todos esos ministros que le siguen a él, es decir que pueden caer presos en
cualquier momento, si aquí tendrían que estar presos a como decía en una ocasión el Dr.
Arguello Poessy habría que buscar el estadio y quien sabe para meter a tanta gente presa,
entonces yo creo que no vamos a encontrarle una salida a Nicaragua por esa vía… .yo creo
que tenemos que buscar una salida que nos permita estabilidad alrededor de un programa
mínimo y eso hemos hecho el día de ayer las dos grandes fuerzas políticas de este país el
PLC y el FSLN, hemos suscrito este compromiso frente al pueblo en una plataforma mínima
donde digamos se respeta la institucionalidad de defensa de los trabajadores, de los pobres,
de los maestros, estamos hablando de los estudiantes en cuanto al seis por ciento, estamos
hablando de las cooperativas porque estas leyes que están ahí caminando estamos
hablando que no se puede permitir que se repita aquí el injerencismo … .en este país.

He estado conversando con el vicepresidente José Rizo porque indiscutiblemente es el
vicepresidente de la Republica y si la situación sigue caminando a como está caminando,
que tenemos un Presidente que no ayuda a encontrar la salida pues habría que pensar
seriamente en una destitución del Presidente, el no va a renunciar y no tiene porque
renunciar y ojalá termine su periodo, pero es que el Presidente no esta dando ninguna señal
para resolver los problemas del país, lo estamos invitando al Presidente, lo estoy invitando
yo que conversemos, pero él sencillamente lo que esta haciendo es amenazando con
intervención extranjera, y a un Presidente que amenace con la intervención extrajera se le
destituye, entonces una destitución está dentro del marco legal, dentro del marco
constitucional, la amnistía se la mando a ofrecer el Presidente Bolaños al Dr. Alemán, le
mando al ministro Gurdian ministro del trabajo con un asesor de apellido Sevilla o algo así
pero mando a los dos el Presidente Bolaños a ofrecerle al Dr. Alemán la amnistía es decir no
somos nosotros los que estamos ofreciendo que vamos a dar amnistía es el Presidente
Bolaños el que le esta ofreciendo a Alemán la amnistía y saben porqué se la ofrece porque
también él se va a amnistiar ahí mismo, o sea ahí se van a amnistiar todos ellos por eso
nosotros no respaldamos la amnistía, entonces ahí se van a limpiar todos ellos, se van a
limpiar Alemán, Bolaños que Bolaños está desesperado por la amnistía porque sabe que él
sale beneficiado, porque él sabe que si no hay amnistía termina preso al terminar su periodo.

Declaraciones del Cardenal Miguel Obando y Bravo

“El comandante entrego veíamos tres documentos, el documento de la Corte Suprema de
Justicia tocando el asunto de la, ustedes ya conocen, entrego pues también el documento ya
firmado por el Sr. expresidente Daniel Ortega y el expresidente Arnoldo Alemán y me
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entrego pues también el documento de las leyes que aprobaron entre Octubre y Diciembre
del 2004 esos tres documentos me entrego pues y realmente se comento sobre como esta la
situación actualmente”.

Yo creo que lo importante en este momento es mantener las cosas con bastante calma es
para mi dentro de la platica, por la conversación como podemos arreglar nuestros
problemas.

Yo digo que aquí tiene mas bien que conversarse, platicar, yo no quiero pasar el dialogo yo
transcribí una carta pastoral sobre el dialogo y la reconciliación que no tuvo mucha
publicidad pero yo.… .

También dijo que la asistencia de la Corte Centroamericana o de la CSJ eso hay que
dejárselo a los grandes abogados que dicen que… . Yo realmente solamente estoy
escuchando y el testigo pues da testimonio de lo que se ha hablado sobre todo cuando
conduce el dialogo y yo todavía no… .


